



3 collégiens sélectionnés !

publié le 06/05/2017

Championnat de France UNSS d'escalade

Une des particularités de l'UNSS, est que les sportifs sont arbitrés par leurs pairs.

Ainsi, les enseignants d'EPS sont amenés à former des arbitres, que l'on appelle les Jeunes Officiels (JO) afin que les compétitions puissent se dérouler : **pas d'arbitres, pas de compétitions !**

En vue de l'organisation des championnats de France scolaire d'escalade, qui ont lieu du 15 au 19 mai 2017, à Gémozac, certains de nos grimpeurs ont participé, cette année, aux différentes formations (district, départementales et académiques) pour valider ces différents niveaux de JO.



Arène d'escalade de Gémozac

Ainsi, 3 sportifs de notre collège ont été sélectionnés dans les 12 arbitres qui officieront à cette épreuve, parmi plus d'une centaine d'arbitres qui ont participé aux formations.

 [jo_locaux_france_2017](#) (Excel de 13.2 ko)

L'expérience est enrichissante mais la responsabilité est lourde : celle d' **attribuer le titre de champion de France** !!!

Bravo et bon courage à Victor, Alice et Rosana !

{ }

A noter que 2 lycéens, Thalia et Loïc, anciens de notre collège sont également sélectionnés !